

Artikel vom 20.02.2020

CSU FaschingsPARTY

Es war der Wahnsinn



Am 20.2.20 wurde vom CSU Ortsverband Grasbrunn der mittlerweile legendäre Weiberfasching veranstaltet. Feierwütige auf der Tanzfläche, volles Haus und Stimmung bis unters Dach - wieder einmal war es ein gelungener Abend. Vielen Dank an die Tanzgruppe Feuermond für euren mega Eröffnungsact.

Wir möchten uns aber auch bei allen Helfern und natürlich besonders bei unseren tollen Gästen für diesen wunderschönen und gelungen Abend bedanken, ohne euch alle, wäre dies nicht möglich gewesen.

Bis zum nächsten Jahr.